

## Histoire compliquée... - 1/1

C'est une histoire compliquée mais pourtant habituelle. Il est fou amoureux d'elle. Quand il est avec elle, il a le sentiment qu'il règne le monde. Pourtant, c'est pas aussi simple que ça...

Elle n'était même pas belle, n'avait pas une dentition parfaite. Mais quand elle souriait, il sentait son coeur gonfler de bonheur. Elle s'illuminait toute entière... Parfois, il se surprend en train de la fixer et se perd dans ses idées... Qu'est ce qui pouvait l'attacher autant à cette fille ?

Pourtant, il avait connu des filles avant elle. Quelques une étaient belles, d'autres étaient intelligentes. Il y en avait même des presque-parfaites. Et pourtant, c'est cette fille, assise à côté de lui, qui l'a ensorcelé.

Il essaie de se rappeler le début de cette histoire. A quel moment il a commencé à lui appartenir. Il a beau fouiller dans ses souvenirs, il a l'impression de l'avoir aimée depuis toujours...

Pourtant, il ne l'a revue que depuis un an. Cette rencontre a complètement bouleversé le cours de sa vie...

Il essaie encore de revoir au ralenti les évènements qui se sont déroulés depuis cette rencontre. Mais là encore, il en fût incapable ! Il y a eu trop de choses qui se sont passées en si peu de temps...

Devant un nouvel échec, en un ultime effort, comme s'il essayait de s'assurer qu'il pouvait se rappeler de quelque chose, il a essayé de se souvenir de sa vie avant elle.

Là, il a été vraiment exaspéré! Le néant...

Pourtant, il y a bien des grands événements dans la vie de toute personne qui ne s'oublient pas...

Il revoie le jour de son bac, le jour où il a eu son diplôme, la première voiture qu'il a conduite, sa première soirée parisienne, ses premières galères,...

Les souvenirs commençaient à jaillir imprécis, avec effort, mais au moins, il a réussi! Tout lui semble tellement loin de maintenant...

Pourtant, il avait l'impression d'avoir vécu une vie chargée avant elle.

Tout a commencé par une invitation sur fb. Son nom lui disait quelque chose. Il était presque sur de s'en souvenir. Il y avait un petit mot avec l'invitation.

C'était tellement doux et innocent qu'il avait envie de se rappeler cette fille. Tout d'abord, il y eu des jolis yeux innocents qui apparurent dans le tableau.

Un sourire timide lui a rappelé une plaisanterie qui avait eu lieu entre eux deux. ça lui a fait sourire! J'étais jeune et c'était le bon temps de l'innocence, avait-il pensé.

S'en souvient elle aussi?

Il ne se rappelle pas avoir discuté avec elle à part cette fois là.

Pourtant, il la voyait deux à trois fois par jour pour toute une année...

Il n'arrive même pas à se rappeler de quoi elle avait l'air.

Elle n'était pas moche ni bizarre en tout cas, a-t-il dit pour mettre fin à ses questions.

Il avait pas l'habitude de trop discuter dans ces cas, mais toutes ces questions ont éveillé sa curiosité.

A quoi ressemble-t-elle maintenant ? Est elle aussi douce que son mot ou c'était qu'un reflet de son humeur ? Se rappelle-t-elle toujours de cette promesse faite un soir sur un ton d'insouciance et de gaieté ?

C'était le début ou le commencement du début...

Par la suite, c'est le flou total...

Comment ils ont commencé à parler d'une histoire ? Etait il sérieux à ce moment là ? Il ne pourra le dire. Tout ce dont il se souvient est que ça a commencé doucement. Mélange de sérieux et de plaisanteries, leurs discussions ressemblaient plutôt à jouer qui est le plus fin avec les mots. Lui même, fort d'habitué à ce jeu, s'est trouvé piégé dans le doute. Qu'est ce qui est à croire et ce qui ne l'est pas. Il a enfin trouvé son rival...